



Juni 61.

Luzern

Liebes Vaterland!

In diesem Augenblicke hat Frankreich sein Heer  
als Ministerial-Intervention-Army mit einer  
Erpöhlung von 600 K. aufgestellt und so ungefähr 400 K.  
eingespart. Am Freitagabend gegen 9 Uhr hat Frankreich  
die erste Division mit dem Kaiser von Frankreich im  
Vorwärtsschritt aufgestellt. Wir alle sind in  
großem Ungewissen.

Mitten in diesem Lichte ist es notwendig,  
dies zu wissen, daß wir nicht nur in Luzern,  
sondern auch in den übrigen Orten der Schweiz,  
regung in. fände. Die Schweizerischen Zentren  
sind nicht, aber wir, daß es für uns  
nicht. Die Schweizerischen Zentren sind nicht  
allein zu wissen in. die Schweiz ist das

P.S. - Wo bleibt die Zeit?

1841



Bitte verzeihen!

*[Faint, illegible handwritten text, likely bleed-through from the reverse side of the page.]*



*[Handwritten signature or name in the bottom left corner.]*

1841



